

Al Presidente y miembros de la Federación de Peñas del Real Betis Balompié:

Mediante este escrito presento mi DIMISIÓN irrevocable en el cargo de Secretario y como directivo de la Federación, por los siguientes motivos:

- Porque después de 18 meses de funcionamiento de la misma, todavía hay miembros que no saben cuál es su cometido y nivel de compromiso.
- Por qué es inconcebible el nivel de desorganización de la que goza la Federación.
- Por no respetarse más de una vez los acuerdos que aprueba la directiva democráticamente por mayoría en las votaciones, como rige en las normas de los Estatutos de la Federación.
- Por tomarse decisiones unilaterales sin previa consulta a todos los componentes de la directiva.
- Por creer que hay miembros de la Federación que anteponen sus intereses particulares y beneficio propio a los intereses de la Federación y por consiguiente al de todas las Peñas.
- Porque hay miembros que no entienden, y siguen sin asumir, que son un cargo público, representativo allí donde se encuentren, mientras se ostenta el cargo.
- Por entender que se debe de pertenecer en esta Federación sin ánimo de lucro y no como me parece entender que está sucediendo hasta ahora por algún miembro de la Federación, esperando estar equivocado en este punto por el bien de la credibilidad de la Federación.

Por todo lo anteriormente expuesto y para no ser un obstáculo en el funcionamiento de la Federación, me despido, deseando que se consiga enderezar el rumbo por el bien de todas la Peñas y el Beticismo en General.

Ciudad del Betis 2 de octubre de 2010

Fdo: Cristóbal Vázquez Galán
¡¡¡¡Viva el Betis!!!!